SANPASCT

Pasan los años y nadie me sustituye para narrar las celebraciones maranchoneras o los hechos de la vida diaria. Me gusta ser útil a nuestro pueblo pero me daría una tremenda alegría que, otros, con ideas distintas y puntos diferentes, me sustituyeran; puedo asegurarles que tendrían el mismo sueldo y consideración que he alcanzado yo en 20 años de Boletín; así que, mientras no se ocupen otros, me tendréis que permitir que sea yo el narrador para que personas mayores o enfermas, que no pueden venir al Pueblo, se alegren y disfruten. Disculpadme porque, por razones familiares, estuve poco tiempo y no pude alcahuetear lo suficiente.

Creo que se ha elegido el tercer domingo de mayo para la celebración de S. Pascual porque el segundo se realiza la romería a Barbatona. Este año lo hemos celebrado el 20 y 21 de mayo. El tiempo estuvo espléndido.

El sábado me dijeron que tocó, a primeras horas de la tarde en la Asociación, una rondalla de Guadalajara. Los comentarios fueron muy positivos y, según me han dicho, Liderico Valero formaba parte de la misma.

A las 8 de la tarde en la Plaza tuvimos un concierto-merienda por los Músicos de siempre: Juanito, Luis, Antonio y Emilio. Para el que no los conozca diré que son 4 enamorados de las raíces musicales de nuestro pueblo con 75, 73, 72 y 70 años respectivamente (En total 290 años); confío en que S. Pascual nos los conserve algu-

nos años más. H a b í a mostachones en abundancia y limonada fresquita. Todo el ambiente te embriagaba en una orla de felicidad: "los pollos", la música, la comida, la bebida, la alegría de haber pasado el invierno, la certeza de que el verano llega pronto. Los besos a los seres queridos, los abrazos a los amigos... Todos estos sentimientos los guardaba la Plaza para que no se los llevara el viento o algún coche.

A las 12 de la noche, en la Asociación, tuvimos verbena. El conjunto lo formaban 6 personas. Eran animados y, a las 2 de la madrugada que me fuí, habían conseguido llenar el local. La barra la sirvieron los camareros de la Fonda. Por primera vez ha tocado un conjunto con generador eléctrico en la puerta de la Migaña.

El domingo me encontré las primeras filas de la Iglesia con muchos trajes regionales. Me llamó la atención una miajitica de niña ataviada con el traje regional. En el transcurso de la ceremonia la niña era bautizada con el nombre de Candela (Estuvo muy despierta y algo mosqueada con el pañuelo que le pusieron en la cabeza). Para darle mayor solemnidad a la misa escuchamos el himno nacional en el momento de la